2009

発行:フォルトゥナSC事務局 発行月2009年 6月

ふぉるとぅなニュ-

<mark>クラブハウス:〒400-0211山梨県南アルプス市上今諏訪1230-1</mark>



春季大会を終えて…今大会は、「判断のあるプレー」をしようということをチームのテーマにして望み ました。そのために、ボールを持っていない選手には常に周りを観させる。ボールを持っている時は顔 を上げる。

準決勝までは、よい判断をすることによって、自分達のゲームをすることができていた。攻撃面は、得点 シーンを多数作ることができました。守備面では、前からのプレスや、攻撃の時間を長くすること・粘り 強いDF・チャレンジ&カバー・ラインアップ・GKのセーブなどにより無失点でした。

決勝戦では、相手のプレッシャーが自分達の判断より早かったため、ボールを奪われることが多かった。 そのため、シュートシーンを作ることがあまり出来ませんでした。守備面でも中盤のルーズボールを 拾えなかったり、DFラインとGKの連携ミスで失点をしてしまいました。

全日本では、チームテーマとして「判断から決断までのスピードを上げる」これは攻守にわたってやって いきたいと思います。

しっかりと春季の反省をし、この経験を全日本につなげていきたい。

全国の舞台で、フォルトゥナのサッカーがどこまで通用するのか試してみたいです。 U-12監督

『第33回全日本少年サッカー大会 蒹 闢東少年サッカー大会 峡中地区予選』

が5月17日より開幕しました。

フォルトゥナSCは予選1勝2分2敗で4位のため予選敗退。フォルトゥナリー12 は予選4勝で1位通過のため決勝工進出いたしました。

大会日程は、fホームページにて。SCの分まで頑張ろう!目指せ全国大会出場!!

www.fortuna98.co.jp









新型インフルエンザに注意

新型インフルエンザがついに国内で発生してしまいました。

なんとしても当クラブでの感染を防ぎたいと思います。そのためにも日頃からの、対策を充分に行ってください。ニュースや市町村からの情報に注意を払い、噂やデマに惑わされず確かな情報を選びましょう。

手洗い・うがい・洗顔の徹底!!

方法はクラブハウスに掲示してあります。 感染した疑い・熱がある場合は速やかに病院に連絡をする。



◇ありがとうございました。JFA公認S級コーチライセンス合格◇

"本気"

本気ですれば大抵のことができる 本気ですればなんでもおもしろい 本気でしていると、誰かが助けてくれる

まさしく、私のS級ライセンス受講はこの言葉通りでした。 自分の今もっているものを、かっこつけずに皆の前でさらけだし、発言 行動することでコーチングの楽しさを一層味わいました。必死に取り組み身体がボロボロになり限界を感じた時、助けてくれたのが週末に帰ってきて共にトレーニングをした、fの選手達。大会に向けて必死に取り組んでいた姿に、私はパワーをもらいました。そして、諦めずに本気でハードワークした結果が、合格という結果につながりました。 皆も本気で目の前の課題、壁にぶつかっていこう!必ず上の言葉を味わえるはずです。

PS、現在、海外研修・国内研修のレポート作成に奮闘中!!認定は秋になる予定です。

皆川 新一

各種大会経過…

【U-15/県クラブユース】予選3戦全勝…決勝T進出決定 次節5月31日1回戦 vs スペリオール上吉田

【U-15/3種 Aリーグ】後期 途中経過…1戦1勝中

【U-14/3種 D2リーグ】後期 途中経過…5戦5勝中

【U・13/メトロポリタンリーグ】途中経過…2戦2敗中

結果、日程はfホームページでご確認ください!

編集後記。

キッズリーダーインストラクターというものを最近 取得しました。まず、キッズリーダーとはなにか… キッズ年代のU6~U10まで、つまり子供達が1番 初めに出会う指導者です。インストラクターはその キッズリーダーの養成を行います。その資格を今回 取りに行き、キッズ年代の重要性というものを改め て感じてきました。我々には子供たちの夢を手助け するという大きな責任があり、喜びをあたえること が出来ると思いました。

これからも色々なことを子供達に伝えていきたいです。

by shu

はスマイルコーポレーション













並崎自動車教習所中澤青果店









山梨子八水红金社























HAGIHARA





